



# おひさま通信

5月号

## 5月の予定

1	水	
2	木	
3	金	建国記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休日
7	火	
8	水	
9	木	絵本貸し出し
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	身体測定：幼児
14	火	身体測定：乳児
15	水	
16	木	リトミック 絵本貸し出し
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	園庭開放
22	水	4歳児 参観・懇談会
23	木	絵本貸し出し
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	園庭開放
29	水	
30	木	お楽しみ会 絵本貸し出し
31	金	3歳児 参観・懇談会

### お知らせ

☆毎月の身体測定は連絡帳にてお知らせいたします。  
 ☆内科健診などの際にまとめて健康ノートにサインを頂きます。

庭のドングリの木が緑色に衣替がえです。すがすがしい、薄緑色の葉が太陽の光に透けて輝いています。初夏です。健康管理に気を付けたいものです。

子どもたちは、園生活に慣れて、室内で好きなおもちゃを見つけて遊び、園庭の築山などで元気いっぱい身体を動かしています。今年度の行事は、たくさんの人とのつながるように進めていきたいと思っています。その中で、子どもさんの成長を、保護者の皆様と共有していきたいと思っています。

### 誕生日はその日にお祝いをしています。

事務所に入ったところに、ワッペンがあります。そこで好きなものを選んで一日つけています。もしワッペンをつけている子どもに出会ったら、「お誕生日？おめでとう」と声をかけてあげてくださいね。

誕生日は命のつながりをかみしめる日にしたいものです。

♪誕生日って何の日🎵…こんな素敵な歌があります  
 誕生日って何の日感謝する日、きみが生まれてきたこと感謝する日。  
 宇宙が生まれて、地球が生まれて、いのちが生まれて。……  
 きみが生まれてきたこと感謝する日。

**食育**…4月23日にタケノコクッキングをしました。薪を使って、タケノコを湯がきます。1階で湯がき、薪の匂い、タケノコが炊ける匂い、煙はくさい？など五感で感じることができました。

今回は5歳児中心の活動になっていますが幼児クラスは年間を通して食にかかわる活動をしていきます。  
**自然**…今年度も事務所前の飼育箱から越冬シアゲハチヨウが羽化しとんでいきました。これから子どもたちは虫さがしに奔走しますよ。

**月間絵本**…福音館の月間絵本を5歳児がクラスに配ってくれます。

## ひよこ組

早いもので、入園から約1か月が経ちました。

ひよこ組のお友だちは、保育者の顔も覚えてきてくれていて、朝の登園時には笑顔を見せてくれるようになってきました。おうちの方との別れ際にほんの少し泣く姿があるものの、保育者が抱っこをしたり好きなおもちゃを見つけると、機嫌も戻って遊び始めています。また、子ども同士もジッと顔を見あったり、顔を見て微笑みあう姿なども見られるようになり、そんな姿を見ると本当にほほえましく感じます。気候のいい5月。個々の生活リズムに合わせながらテラスで外気に触れたり、睡眠時間もとりながら元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



## うさぎ組

少しずつぽかぽか陽気になってきましたね。

新しい環境に戸惑い・緊張が見られていた子どもたちも、だんだんと慣れてきて笑顔や様々な表情・意思表示が見られるようになりました。

音楽が好きな子どもたちで、保育者が歌を口ずさみ始めると“わたしも～ぼくも～”と集まり真似してやってみたり、ノリノリで歌ったり踊ったり手拍子したり…和気藹々と楽しんでいます。

天気の良い日には、テラスへ出て思い切り走ったり、すべり台をしたり…シャボン玉を追いかけパチン！と割ってみたり、自分の身体に飛んできて消えてびっくりするなどキャッキヤと盛り上がっています。



## ぺんぎん組

戸外遊びが気持ちいい季節になりました。戸外で遊ぶ時間を少しずつ増やしながらか、季節や自然を楽しんでいます！

春の植物や虫を探す子どもたち、雨の次の日には、ミミズやナメクジを見つけ「によろによろしてる」「お散歩してるのかな」と観察を楽しんでいます。

ジャングルジムにのぼり「みてここまで登れたよ」「えー〇〇ちゃんすごい」など子どもたち同士でも言葉を交わし楽しむ姿も多くみられるようになりました。



## どう組

暖かい日も多く、園庭では【春】がやってきて、花

びらや葉っぱを使った遊びやダンゴ虫探し、砂遊びなど園庭遊びをよく楽しみ、ヤンマー公園では、初めてのお友だちもわくわくいっぱい元気に体を動かしていました。部屋でも初めて尽くし、サークルタイムに参加したり、朝の準備をしたり、新しい玩具などなど楽しみました。これからもたくさん楽しいを見つけていきたいと思います。



## きりん組

外に出ると「ドッチボールしたい」「できる？」と楽しみにしているきりん組さん！転がしドッチボールから投げるドッチボールに変えてから、ボールを投げるのも上手になり、保育士も加わり白熱して楽しんでいます。

また、クローバーの種をまいたり、夏の野菜（パプリカ・ピーマン・ズッキーニ）の苗もみんな「大きくなあれ」と願いを込めて植えました。お当番さんが水やりをし、みんなで生長を心待ちにしています！



## らいおん組

体を動かす事が大好きな、らいおん組の子ども達は、毎日汗だくになりながらも外遊びを楽しんでいます。

ヤンマー公園に行くよと伝えると、「リレーやる？」「ドッチボールやる？」とリクエストの声が聞かれ、ゲームが終わっても「もう一回する！！」と意欲的な子ども達です。

当番活動もはじまり、他クラスに行き「きょうのになずうなんにんですか？」とちよっぴりにはにかみながらも誇らしげに頑張っているらいおん組さんですよ。

